

国際ロータリー2770地区 第12グループ

Rotary 
川口北ロータリークラブ

KAWAGUCHI NORTH

2014-15年度 RI テーマ

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」

2014-15年度 地区活動方針

「ロータリーは人づくり そして奉仕」

山口 久仁幸会長年度テーマ

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」



例会場 東京信用金庫 蕨支店内 川口市芝新町 9-10
例会日 毎週水曜日 点鐘：12：30
事務所 川口市芝 2-4-25 TEL：048-423-0443 Fax：048-261-9756
E-Mail kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

創立 40 周年

1976年3月3日創立

No. 8

2014年9月17日発行

第1872回 9月10日(水) 例会記録



2013-14年度 派遣学生 上野 梓さん帰国報告ありがとう！

会長	山口久仁幸
副会長	今村 勲
幹事	森田 康之
クラブ広報	榎 孝夫
S A A	須田 清
会計	茂木 浩之

 **本日のプログラム**
第1873回 9月17日(水)
◆地区職業奉仕委員会
委員 小高 雅夫 様

 **次回のプログラム**
第1874回 9月26日(金)
◆親睦ボーリング大会&
夜間例会

★本日のロータリーソング★ 「奉仕の理想」

9月のRレート=102円

ソングリーダー

谷口 顕会員



会長挨拶

山口 久仁幸会長



上野 梓さん一年間の留學生活お疲れ様でした。ドイツの文化を学び多くの友人ができたことと思います。このあと帰国報告お願いいたします。先週アンドレア・ウサイ君から、イタリアから来日しあいさつに来てくれました。また、9月7日にイタリアへ2014-15年度派遣学生の松井 蒼君が出発いたしました。幹事と成田空港へ見送りに行ってきました。蒼君の学友もたくさん見送りに来てくれて、親子共々涙、涙の別れでした。さて、9月15日は「敬老の日」です。日本の人口一億2千万人ですが、65才以上は3200万人です。前年に比べて100万人の増加という統計です。世界の65才以上を占める割合は、日本20%・イタリア19%・ドイツ18%・フランス16%・イギリス16%・中国7%・インド4%・韓国9%です。また2020年には30%、2050年には40%になることが予想されており、高齢化社会になってきております。そして、在職老齢年金（給料と年金）で考えますと、60～64才では基礎年金＋給料で28万円までは全額支給されます。65才以上では、（基礎年金は除外）年金＋給料で46万円までは全額支給されます。そして

75才からは、後期高齢者医療制度へ移行されます。この制度は平成20年から実施されております。後期高齢者医療自己負担の割合で考えますと、70～74才（H26.4.1から70才）では、330万円未満で2割負担です。それ以上では3割負担になります。75才以上では、基本1割負担ですが、但し、年金で300万円、給料で250万円を超える場合は3割負担となります。この制度は、「後期高齢者医療広域連合」が保険者となっております。また、保険料は「均等割」＋「所得割」で構成されています。均等割では5万～3.5万円、所得割では9万～4万円ですが、年金額が168万円以下では所得割額は課されません。また保険料の賦課限度額は、最高50万円と決められています。（国保では59万円）その他に介護保険料もあります。介護保険料全国平均額は4,000円＋後期高齢者医療保険料額平均6,000円＝約10,000円かかることとなります。病気にかかる頃に保険料が高くなり、そして所得によっては、2割負担から3割負担となる可能性があります。近い将来の話ですので、皆さん調べてみてはいかがでしょうか。

幹事報告

森田 康之幹事

1. 9月の例会スケジュール

- 9/10 2013-14年度派遣学生
上野 梓さん帰国報告
- 9/17 地区職業奉仕委員会
委員 小高 雅夫様
- 9/24 休会（9/26の振替）
- 9/26 親睦ボーリング大会&夜間例会



2. 地区セミナースケジュール

- 9/13 RL パートⅠ 埼玉会館 9時開会
- 10/4 RLⅠ パートⅡ 埼玉会館 9時30分開会

3. その他

蕨ロータリークラブ創立50周年記念事業

安心安全まちづくりフォーラム

「災害時トイレどうしよう！in 埼玉」

平成26年11月8日1部 11～17時 トイレ展示

2部 13～17時 フォーラム

場所：蕨市民会館 参加費無料

お客様挨拶

12グループガバナー補佐

熊木 正太郎様
(川口北東 RC)

皆様こんにちは、ガバナー補佐としてご挨拶に参りました。ご挨拶に来るのが遅くなりましたこと、お詫び申し上げます。本日は2014-15年度地区大会 全員登録のお願いに伺いました。



どうぞお願いいたします。また、10月17日には、川口むさし野ロータリークラブ創立25周年記念式典がございます。こちらもご参加よろしくお願いたします。

委員会報告

社会奉仕委員会

今村 勲委員長

先週もお願いいたしましたが、ガバナー事務所より会長宛てに「広島土砂災害義捐金」のお願いが来ております。



会員1名 1,000円位を想定しております。皆様のご協力お願いいたします。

本日の卓話

2013-14年度派遣学生帰国報告

埼玉県立川口北高等学校 上野 梓さん



私はドイツではたくさんの経験をする事ができました。1番最初のホストファミリーでは、たくさん場所へ行くことができました。また、ドイツツアーにも参加したこともあり、ドイツ全体を満喫す

ることができました。1番初めのファミリーでは、わたしもホストファミリーも初めての経験ということで、ぶつかることも多々ありました。ですが、今考えてみると、ホストファミリーの両親は、いつも私のことを考えてくれていて本当に感謝してもしきれないくらいです。1番心の許すことのできたホストファミリーだったと思います。今でも、たまに連絡をくれたり、ポストカードを送ってくれたりしています。留学後にもこうして、関係が続くことが本当にうれしいです。2つ目のホストファミリーでは、たくさんの兄弟たちに囲まれて過ごすことができました。毎日毎日忙しい日々でしたが、たくさんの兄弟たちと家で会話したり遊んだりできることがとても楽しかったです。家族みんなサッカーが好きだったため、私とも話がい、すごく嬉しかったです。弟との別れはとても寂しかったです。3つ目のホストファミリーでは、犬も増えてとても楽しかったです。私は犬が大好きなので毎日遊べて幸せでした。この家族では、あまり家族で話すことが少なく寂しいことも多々ありましたが、友達と毎日学校であつてたくさん話せたので、心配することは特にありませんでした。また、風邪などもひくことなく毎日を過ごせたのでよかったです。私がこの留学で一番良かったと思うことは、素晴らしい出会いにたくさん巡り会えたことです。サッカーを通じてであった仲間や、バドミントンを通じてであった仲間、学校でたくさん私を助けてくれた友達、すべてが私のかけがえのない宝物であり、大切な友達です。私は、留学中にたくさん悩んだり、さびしくなったりすることがありました。ですが、そんなときに支えてくれたのが、ドイツの友達でした。サッカーへ行って、みんなで練習して、お話しして、それだけで私はたくさんの元気をもらい、笑顔になることができました。また、どの仲間もいつでも私に優しくしてくれ、いつでも助けてくれました。また、普通ではすることのできなかつた、たくさんの経験をさせてくれました。私はこの出会いに本当に感謝したいです。そして、日本とドイツでは長い距離が離れていますが、心の距離はいつでも変わらないと思います。今の時代、いつでも顔を見れたり、話をする事ができると思うの

で、これからもいつまでも連絡を取り続けて、またドイツで会いたいです。そしていつか、日本を案内してあげたいです。このようなたくさんの素晴らしい経験、そして素晴らしい出会いをする機会を与えてくれたロータリーのみなさん、そして留学生活を支えてくれた家族や友達、すべての私を支えてくれた人々に感謝したいです。そしてこの経験を胸に、将来にむけて頑張りたいと思います。本当にご支援ありがとうございました。



出席・ニコニコ報告 藤原 忠雄委員長

- 熊木正太郎様 今年度宜しくお願
いします
- 山口久仁幸 熊木ガバナー補佐
御指導お願い致します
- 森田 康之 熊木ガバナー補佐よ
うこそ上野さんお帰りなさい
- 今村 勲 地区より広島へ義援金の要請が来て
いますよろしくお願ひします
- 大杉 能弘 梓ちゃん帰国報告ありがとう
- 切通 勇次 よろしくお願ひします
- 田中 一任 本日は宜しくお願ひします
- 谷口 顕 上野さん帰国報告楽しみです
- 千葉 秀樹 上野さんおかえり！
- 奈良栄一郎 本日も宜しくお願ひ致します
- 延島 三男 上野梓さんお帰りなさい
- 槇 孝夫 お客様ようこそ
- 増田 徹 上野さんこんにちは今日はお話楽し
みです
- 森川 昌紀 熊木ガバナー補佐ようこそ上野さん
お帰りなさい！
- 藤原 忠雄 熊木ガバナー補佐ようこそ上野さん
お帰りなさい



15口 22,000円 累計 242,679円

出席報告

会員	出席	計算	MU	%
24	15	24	9	100